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第２号 令和４年11月22日(火) 基山中学校運営協議会

基山中学校

コミュニティ・スクールだより

第２回学校運営協議会を開催しました

令和４年11月17日(木)に第２回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、最初に５時間
目の授業を参観していただき、その後、学校側からの報告を行い、授業の様子や報告に対して
御意見や御助言をいただきました。

１ 開会
２ 学校長の挨拶
３ 授業参観 道徳(1年)、総合(2年)、国語(3-1)、社会(3-2)、理科(3-3)、社会(3-4)
４ 学校からの報告

(1)近況報告
(2)学校評価アンケート結果

５ 意見交換
６ 閉会

◇ 校長先生のお話

修学旅行、職場体験学習、宿泊研修、生徒会長立ち会い演説会・投票、文化発表会などそれ
ぞれの行事が無事に終わり、授業への取り組みも落ち着いている。
教員の働き方改革や専門的な指導の充実に向けて、部活動を学校から地域の活動(地域部活動)

へという流れになっている。来年度から３カ年が改革集中期間となっている。まずは、土日の
活動から地域移行することが進められている。全ての部活動を地域移行するには課題もあり、
現在、どのように地域移行を進めていくか検討をしている。

◇ 主な意見交換の内容

・授業態度が落ち着いている。
・どの学年も落ち着いていて校内の環境もきれいである。授業中に笑い声も聞こえ、感情表現
もできている。

・教室に電子黒板があり、自分のころとは違うと思った。どのクラスにも学級目標が貼ってあ
り、クラスが一致団結してまとまっているのが感じられた。

・子供の様子や校長先生の話、学校評価アンケートの結果を見て、子供と先生たちのつながり
ができていると感じた。

・１年生から３年生への成長の過程には驚かされる。
・部活動の地域移行をどうにかしていきたい。
・部活動がもともと学校で始まったのはどのような理由からなのか考えながら地域移行の話を
聴いていた。

・部活動の問題は、学校、地域だけでの解決は難しい。部活動の地域移行で不安なところがあ
る。運動部は、部活動に関わることのできる地域の人や活動の場所も多く、成り立つのでは
ないか。ただ、文化部は、活動日数が減ったり、内容がさみしいものになりはしないか。
基山中校区だけでなく広域での部活動になると部活動に入り
にくく、中学校で新しいことを始めるきっかけを失ってしま
うのではないか。

・先生方が抱える時間外勤務時間の問題は大きい。
・部活動の地域移行については、地域を巻き込んで広い視野で
考えていかないといけない。

第３回学校運営協議会は、３月１７日(金)に
開催予定です。

５時間目の授業参観
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